



Les recommandations du Préfet de Mfou sont royalement ignorées par le Bataillon d'Intervention Rapide, qui a élu domicile au parc comme agent de sécurité, une mission qui ne leur est pas du tout reconnue. Les villageois sont toujours torturés, intimidés et interdits d'accès dans leurs plantations, ceci au mépris des recommandations du Préfet qui a prescrit dernièrement la paix et la pédale douce, en attendant qu'il solutionne définitivement ce dossier. Le BIR qui vient de prendre tout une famille en otage, leur demande de faire venir le Préfet où de Présenter une note du Préfet, pour libérer la famille en question. Ils sont toujours détenus dans le parc à l'heure actuelle.

Parmi les otages détenus à l'heure où on vous parle, il y a les neveux de la famille Amougou, un riverain situé en plein cœur du Parc de la Mefou. Cécile 26 ans, Rivane 12 ans, Mésange 11 ans, Arnaud 11 ans et Etoundi 8 ans. Ils se rendaient au champ ce matin vers 10h en compagnie de Dame Eyenga âgée de 30 ans et qui a laissé un bébé de 03 mois à la maison, pour chercher de quoi manger dans son champ. Ils ont leurs cultures dans leurs champs, des cultures qui constituent leur ration quotidienne.

Subitement, ils sont interceptés par les éléments du Bataillon d'Intervention Rapide armés jusqu'aux dents, qui leur font passer à l'interrogatoire. Les enfants vont répondre qu'ils vont dans leur champ chercher de quoi manger ce jour. Le BIR leur demandera au nom de quoi ils osent encore franchir ces espaces. Ils répondront que le Préfet de Mfou, à l'issue d'une réunion

à laquelle toutes les parties prenantes avaient pris part, avait recommandé aux uns et aux autres de mettre la pédale douce, d'éviter quelque incident que ce soit et de retourner vivre en paix, de vaquer chacun à ses occupations en attendant que ce problème soit définitivement réglé. Le BIR va leur demander la note administrative où le Préfet autorisait les familles riveraines de retourner au champ. N'étant pas capables de présenter la note du Préfet et au mépris des instructions verbales de l'autorité Administrative, le BIR va mettre ces enfants avec leur mère en garde à vue dans le parc et menacera d'appeler la gendarmerie nationale pour venir les récupérer et les incarcérer, si le Préfet lui-même ne descend immédiatement pas au Parc. Une action nauséuse et nauséabonde qui est interprétée par l'opinion publique comme un défi et un outrage à l'autorité administrative, représentant permanent du Chef de l'État.

Rappelons que les missions du BIR ne consistent pas à sécuriser les parcs zoologiques, qui pis est dans une zone tranquille. Rappelons également que le parc de la Mefou jouit d'une existence illégale. Rappelons enfin que les populations ont été dépouillées de leurs terres, elles ont été arnaquées et trompées, elles sont délaissées et laissées pour compte à Ndangueng dans le village de Sylvestre Naah Ondo, Vice-président du Sénat, qui reste jusqu'alors taiseux face à cette sorcellerie militaire.

Affaire à suivre...

Engelbert MFOMO, L'Activateur
